



今津っ子だより

学校だより
第5号
令和6年9月2日
文責 福田 直理



【校訓】 明朗 剛健 創造

【学校教育目標】 夢の実現への成長 ～かしこく やさしく たくましい 今津っ子の育成～

【教育スローガン】 幸せにあふれる未来へ ～夢いっぱい・笑顔いっぱい・元気いっぱい～



実りの2学期が始まります！

43日間の夏休みはいかがだったでしょうか。

保護者のみなさま・地域のみなさまのおかげで、事故やけが、病気等の報告もなく、無事に夏休みが終わりました。きっと充実した毎日を送ることができていたのだろうと思います。ありがとうございました。

昨年の夏、世界平均気温が観測史上最高記録を更新したことで、国連のグテーレス事務総長が「地球沸騰化」という表現を用いて警鐘を鳴らしたことを思い出します。もちろん地球沸騰化は実際に何かが沸騰するわけではありません。事務総長の独特な表現であり、世界平均気温が過去最高を記録した事実と猛暑による災害の大規模化を受けて、危機感を伝えるために使ったと言われています。そして今年の夏……。連日報道される日本各地の最高気温に驚かされっぱなしでした。猛暑がもたらす事故も多発し、地球の未来を案じるばかりです。



さて、今年度今津っ子に身に付けさせたい資質・能力は3つありました。「自分やまわりの人を大切にできる力」「自分の考えや思いを表現する力」「粘り強く取り組む精神力と実践力」の3つです。例えばこの地球温暖化問題を考えるだけでも、3つの力が育つことにつながっていきそうです。自分レベルで何ができるかを考え、実際に取り組み、そのことをどう発信していくか考えること。日々の生活の中でも、子どもたちがしっかり育つ今津小学校でありたいと思います。



しばらくすると、過ごしやすい季節となり、頭も体も心も鍛えられる実りの2学期となります。これまで以上に、一人一人を大切にしながら教え育てまいます。保護者のみなさま、地域のみなさま、今後ともご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。

3つの夏休みをパーフェクトに過ごせましたか？



かしこい夏休み

- ◆最後まで丁寧に宿題に取り組むこと



やさしい夏休み

- ◆元気の良いあいさつをすること
- ◆お手伝いを頑張ること

たくましい夏休み

- ◆病気をしないで元気に過ごすこと
- ◆熱中症に気をつけながら身体も動かすこと

どんな夏休みを過ごすのか、過ごさせるのかが子どもたちの未来が幸せであるためにとても大切です！とお伝えしていました。1学期に身に付けた良い習慣をそのままに、夏休みも過ごしていたことを期待しています。

かしこさは、夢いっぱい・よく考え進んで学ぶ子に！ やさしさは、笑顔いっぱい・礼儀正しく思いやりのある子に！ たくましさは、元気いっぱい・健康でねばり強い子に！なるために大切にしたいものです。子どもたちにも、「パーフェクトだったよね？」と尋ねたいと思います。😊

夏休み中も頑張った今津っ子!

◆水泳教室(7月23、24日)

目指せ25m!を合言葉に、2日間の水泳教室を開きました。泳力によってコース分けをし、全職員で指導にあたりました。苦手意識のある中、一生懸命努力している様子に頭が下がりました。中には、50mを泳ぐことができるようになった人もいてとても嬉しく思いました。



◆地域未来塾(7月22日~26日)

教育委員会の取り組みで、5・6年生の希望者を対象とした学習会が開かれました。夏休み中の課題を中心に、お世話をしてくださる井手口先生や松田先生に教わりながら、熱心に取り組んでいました。その後も、家庭での学習スタイルに生かしてくれたものと思います。

先生たちも、学びの夏でした!

夏休みだからこそ、たくさんの研修に参加をした今津小の先生たち!今津っ子をよりよく育てるために、多くを学ぶ夏となりました。そのひとつに、「現地研修」がありました。学校における人権教育推進のための研修です。

今年度は水俣へ行き、水俣病における差別の歴史や差別の現実等について学びました。「一般社団法人 きぼう・未来・水俣」を訪問し話を聞いたり、親水護岸・慰霊碑・百間排水溝遺構の見学をしたりしました。



5年生は、2学期に「水俣に学ぶ肥後っ子教室」とした学習に取り組めます。12月には、実際に水俣を訪れ学習を深めることとなります。正しいことを正しく教えるためにも、とても大切な学びとなった「現地研修」でした。

今後の予定

9月 2日(月) 始業式

9日(月) しゃぼん玉読み聞かせ(3年生)

27日(金) 部会陸上記録会

10月 4日(金) 通知表配付

7日(月) しゃぼん玉読み聞かせ(4年生)

24日(木)~25日(金) 修学旅行(6年生)



猛暑のために中止・延期が

相次ぎました!

子どもたちの命を守ることを優先し、この夏休みに予定されていた「稲刈り」「学年行事」の中止や延期がありました。楽しみにしていらっしゃったと思いますが、ご理解ください。しばらくは暑さも続くことから今後の教育活動においても同様の対応が生じることが考えられます。その場合は、メール等でお知らせいたします。